



# 梨香台小だより



「かがやく子」一人ひとりがヒーロー・ヒロイン」

梅雨空の中、時折見える日差しが強さ夏を感じる季節となりました。保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

六月は、十日土曜日に「土曜参観」を開催しました。ご参加いただきありがとうございました。土曜参観では時間を分け、人数制限なくどなたでも見学できるように改善しました。

コロナ前に戻すのではなく、より良い形で梨っこたちの頑張りを見ていただけるよう、できる限りの活動を再開しています。しかし、子どもも教職員も様々な活動の経験が積まれていない状況です。今までの活動がすぐにできる状況ではないこともご理解いただくと幸いです。

先日行われました大橋小学校との球技大会では、サッカーは残念ながら負けましたが、ミニバスケットボールは勝ちました。大会の応援に来ていただいた保護者のみなさま、感謝申し上げます。

その後、小・中学校の連携の一環で、第五中学校のサッカー部とバスケットボール部の顧問の先生による、技術講習会が行われました。

これからも梨っこたちの頑張りを期待し、応援していただければと思います。

さて、今後の予定ですが、七月末には五年生の林間学園が行われます。十月には六年生の修学旅行、その他一年生から四年生まですべての校外学習を十二月までに実施する予定となっております。

また、七月下旬から、子どもたちが楽しみにしている夏休みとなります。家庭学習などの毎日の学習習慣とともに、長期休業ならではの様々な活動ができる機会となります。家庭等で過ごす時間が多くなりますが、じっくりとお子様と向き合う良い機会になると思いますので、この休みを通してさらに成長する姿を期待しています。

最後に、本校の学区には、県道柏市川線や松戸原木線など、子どもに危険な幹線道路が通り、さらに、住宅街などに見通しの悪い交差点では、子どもの飛び出しによる交通事故が増えています。「自分の命は自分で守る」、学校でも、KYT(危険予知トレーニング)学習に取り組んでおりますが、お家でも、夏休み中の交通事故防止や不審者対策等くり返しお話ししていただき、楽しい夏休みが過ごせますよう、安全・安心への注意喚起を、引き続き、どうぞよろしく願いたします。

## 今月の生活目標

## 7月の行事予定

◆身だしなみを整えよう

暑い日が続いています。服装を整えることだけでなく、汗をふくなどして清潔を保つことも大切な身だしなみとなります。

3日(月)読書トライやる(～6日)	18日(火)LAT 英語活動
5日(水)全校朝会 委員会活動 PTA 執行部会(9:30)	19日(水)短縮3校時(下校 11:30) 大掃除 給食最終日
6日(木)LAT 英語活動	20日(木)1学期終業式 短縮3校時(下校 11:30)
7日(金)1年防犯教室 4年理科出前授業	21日(金)夏季休業開始 個人面談 21日(金)～28日(金)
10日(月)LAT 英語活動	25日(火)5年林間学園～26日(水)
11日(火)ロング昼休み	
12日(水)6年陶芸教室 PTA 実行委員会(9:30)	◆◇2学期(9月)◇◇ 1日(金)始業式 短縮3校時日課 引き取り訓練(11:30～)
14日(金)LAT 英語活動	5日(月)平常日課開始

※変更することがあります。



### 夏休みの生活

- 1 規則正しい生活をおくりましょう
- 2 遊ぶときのきまりを守りましょう
- 3 交通ルールを守りましょう
- 4 健康にすごしましょう

※事件・事故があったら、まず110番。その後、学校に連絡してください。  
Tel 391-4311

夏休み前に生活のルールの詳しいおたよりが出ます。お子様と一緒にご覧になり、安全で楽しい夏休みを送って、9月1日(金)元気に2学期をスタートできるように、よろしくお願いいたします。

## 個人面談

夏季休業中の7月21日(金)～28日(金)に個人面談を実施します。1学期のお子様の学習や生活の様子を担当よりお伝えします。また、ご家庭での様子もお話いただければと思います。限られた時間ではありますが、よろしくお願いいたします。面談日時については、後日担任よりお知らせします。

### <給食時の嘔吐の対応について>

給食中にクラス内でおう吐が発生した場合、感染予防のためクラスの児童は別室で給食を食べることになります。おう吐の範囲が広い場合には、付近の児童には新しいものを提供しますが、メニューによっては提供できないことがあります。

感染防止の観点から、吐物の付着した衣服はそのままご家庭に持ち帰ることになります。校内でおう吐した場合には保護者の方に連絡させていただき、お迎えに来ていただくようになります。ご了承ください。

### <虫除けについてお願い>

リング式の虫除けは、安全面(運動したり遊んだりする時に引っかかる恐れ)から学校での使用は禁止とします。シール式の虫除けは可能です。スプレー式やミスト式の虫除けは、登校前にご家庭で行ってください。ご理解ご協力をお願いします。